

Medio	Radio ADN Chile
Fecha	10-04-2018
Mención	Agrupaciones de migrantes criticaron medidas del Gobierno. Mención a U. Alberto Hurtado.

AGRUPACIONES DE MIGRANTES CRITICARON MEDIDAS DEL GOBIERNO

Los anuncios en materia de migración del gobierno del Presidente Sebastián Piñera fueron criticados por 16 agrupaciones de migrantes, esto por el nulo diálogo con la sociedad civil y por la discriminación por visas para ciudadanos haitianos y venezolanos.

Habla:

- Eduardo Cardoza, secretario ejecutivo del Movimiento de Acción Migrante.
- José Tomás Vicuña, director del Servicio Jesuita al Migrante.
- extranjeros, opinan sobre la nueva ley.
- Álvaro Bellolio, director de Extranjería.

Mención:

- U. de Chile.
- U. Alberto Hurtado.
- Registro Civil.
- PDI.

Conduce: Antonio Quinteros.